

ARRANCAN COMPARECENCIAS EN EL SENADO

Aspiran 271 a magistraturas electorales



A distancia. Senadores entrevistaron a los aspirantes a magistrados en 13 estados.

La Comisión de Justicia del Senado de la República arrancó la fase de comparecencias de los aspirantes a magistrados electorales en 13 estados, en los que existen vacantes disponibles tras la elección judicial de junio pasado.

Los senadores dividieron la serie de entrevistas, realizadas por videoconferencia, en tres grupos, pues la convocatoria congregó a 271 aspirantes; es decir, cada grupo entrevistará a 91.

Las comparecencias deberán concluir el próximo 14 de noviembre. Los finalistas serán entregados a la Junta de Coordinación Política, y después serán votados en el Pleno por mayoría calificada.

De no alcanzarse el acuerdo, las plazas se elegirían mediante la elección de 2027, cuando se 91

ASPIRANTES

por cada grupo comparecerán ante la Comisión de Justicia antes del 14 de noviembre.

renovará la otra mitad del Poder Judicial.

En Baja California, Chiapas, Coahuila, Durango, Guerrero, Morelos, Oaxaca, Puebla, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas se elige una vacante; tres en Tamaulipas, y dos en Sinaloa.

Igual están las vacantes que dejaron Gilberto de Guzmán Bátiz García, Ixel Mendoza Aragón y Sergio Rendón, en Chiapas, Morelos y Coahuila, quienes cambiaron de plaza con la elección judicial.

De la convocatoria destacó que se eliminó el requisito de ser mexicano por nacimiento, para dar acceso a mexicanos por naturalización.

—Diana Benítez

COMPARECENCIAS

Morenizan elección de magistrados

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

lettcta.robles@gtmm.com.mx

El Senado abrió ayer lunes el proceso de comparecencias de los 271 aspirantes a magistrados electorales estatales, con entrevistas a 91 de ellos, entre quienes estuvieron personas que fueron parte de los gobiernos estatales de las entidades donde pretenden integrar el órgano electoral autónomo en materia electoral.

De acuerdo con la currícula de los aspirantes, Arturo Montalvo Aceves fue subdelegado de la Secretaría del Trabajo del gobierno de Tamaulipas.

También de Tamaulipas,



Foto: Especial

Ángel Ávila, en una bodega de ropa guinda.

Ángel Ávila Rodríguez, exagente del Ministerio Público y exjuez de primera instancia, con cursos en materia de derecho electoral, compareció ante la Mesa Tres de la Comisión de Justicia desde una bodega de ropa color guinda, parecido al color emblemático del partido Morena.

Gabriel Onésimo Zúñiga Obando, representante de Morena ante órganos electorales en Veracruz y Juan Francisco Fierro Gaxiola fue diputado federal de Morena, presidente municipal sustituto de Ahome, Sinaloa y actualmente es director de Consulta y Asistencia Jurídica del Senado, aparecieron como parte de los nombramientos impulsados por el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández.

También está Jack Williams Cruz Barranco, director de Atención Social y Comunitaria del gobierno de Oaxaca, y Briselda Yadira García, titular de Enlace Jurídico de la Contraloría de Morelos.

Ayer, el presidente de la Comisión de Justicia, Javier Corral, aseguró que entre los temas más importantes en materia jurisdiccional electoral están la autonomía, la independencia, la imparcialidad y la neutralidad que deben distinguir las decisiones de los juzgadores.